

北高根沢中学校 第3学年 学年だより

ハ—モ—ニ—

第4号 平成28年6月30日発行



6月11日に行われた体育祭では、当日快晴で、3年生たちの普段は見せない笑顔や、やり遂げた満足感あふれる表情を見ることができました。雨天のため練習日程が不順となる中、みんなの心が一つとなり協力し合うことで、活気に満ちた体育祭となりました。

その中心となっていたのは、田嶋大暉君、小林明弘君をはじめとする応援団員だったと思います。地区春季大会後からの短い準備期間だったにもかかわらず、赤白それぞれ特徴ある応援合戦を披露してくれました。また、競技の合間も3年生が中心となって応援するなど、3年生全員が、最後の体育祭を成功させようと気迫に満ちた姿を見せ、とても盛り上がった体育祭となりました。パワーあふれるその勇姿は、見る人全てに感動を与えてくれました。

1つ1つの行事を重ねるごとに、成長していく生徒たちを見てみると、とてもうれしく感じました。今後どんな成長を見せてくれるのか、とても楽しみです。

白組団長 田嶋 大暉君

僕は今年の体育祭で白組の団長をやらせていただきました。僕は団長としてまとめるのが大変でしたが、団員のおかげで、本番当日は、今までで1番の応援をすることができました。白組のみんなで勝ち取った勝利は、最高の思い出になりました。本当にありがとうございました！

赤組団長 小林 明弘君

僕は応援団長を経験して様々なことに気付きました。練習の時などではうまくまとめることができずに、みんなに迷惑をかけてしまいましたが、自分を支えてくれるメンバーがいたおかげもあり、本番では最高の応援を見せることができました。この経験を生かして、いろいろなことを乗り越えていきたいと思います。応援団の人達が支えとなり、赤組のみんなが自分についてきてくれたおかげで、思い出深い体育祭となりました。本当にありがとうございました。

国際理解教育が行われました

3年生の総合的な学習の時間の学年テーマは「国際理解」です。夏休み後に個人研究に入る予定ですが、その前の学習として栃木県国際課の国際交流員である翁嘉（オウ カ）さんとケルシー・レクナーさんを講師にお迎えして講演会を行いました。多くの写真を見せてくれたり、クイズを出題してくれたり、日本の様々な文化の違いを理解する機会となりました。今回の講演会で興味をもったことや疑問に感じたことをテーマとして、今後の個人研究に活かしてもらいたいと思います。

卒業アルバムの写真撮影いよいよスタート

PTA総会の時の学年PTAでお諮りいたしました「卒業アルバム」についてですが、先日3社から見積もりを出していただき検討した結果、「サトウカメラ」に決定いたしました。7月13日の部活動壮行会の後、部活動の写真を撮影しますので、ユニフォーム等を忘れずに持たせてください。

7月の予定

4日(月)	専門委員会
6日(水)	授業参観 My Dreamプロジェクト 夏季休業前PTA 木曜日の授業
7日(木)	水曜日の授業 入試対策問題集販売
13日(水)	学年朝会 部活動壮行会
14日(木)	保健講話 木1・2・3・4・5・金6
15日(金)	金1・2・3・4・5・木6
16日(土)	17日(日) 地区総体(野球)
20日(水)	全校集会 夏期休業前学活(1欠)
21日(木)	地区総体(～22日)
25日(月)	三者懇談(～8/1)
28日(日)	県総体(～30日)

※8月9日(火)は第2回実力テストの予定です。